

# Consulter un médecin, mais pourquoi ?

Il est important de consulter rapidement un médecin si, lors de vos activités quotidiennes ou bien lors du port de l'APRIA, vous avez déjà éprouvé l'un des symptômes suivants :

**Étourdissement**

**Perte de conscience**

**Essoufflement inhabituel à l'effort**

**Douleur à la poitrine à l'effort**

**Fatigue inhabituelle**

**N'oubliez pas de  
MENTIONNER**

**AU MÉDECIN QUE VOUS ÊTES POMPIER !**

Une prise en charge rapide peut vous sauver la vie  
et éviter de mettre celle de vos collègues en danger.



Association paritaire  
pour la santé et  
la sécurité du travail,  
secteur « affaires municipales »

[www.apsam.com](http://www.apsam.com)